



Médicaments sur internet

L'achat de médicaments sur internet n'est pas sans risques. Si vous décidez malgré tout d'effectuer un achat en ligne, posez-vous au moins quelques questions avant d'accorder votre confiance à un site:

Une personne spécialisée peut-elle me conseiller?

Suivant le produit commandé, médecin, pharmacien ou droguiste peuvent vous aider à juger du bien-fondé des indications fournies par un site. Vous aurez ainsi la garantie que le produit commandé est adapté à vos besoins.

Le site en question mentionne-t-il l'adresse complète de la personne ou de l'organisme et peut-on facilement les contacter?

Pour découvrir qui est l'exploitant d'un site, vous pouvez entrer le nom du site (nom.com) sur un site qui fournit des renseignements en la matière. Vous trouverez par exemple de telles pages sur google avec les mots clés «domaine Whois».

Le site consulté comporte-t-il des éléments suspects?

Soyez particulièrement vigilant dans les cas suivants:

- _ «Résultats sensationnels garantis», généralement étayés par de pseudo témoignages de consommateurs enthousiastes.
- _ Théories ou nouvelles découvertes sensationnelles.
- _ Médicament garanti 100 % naturel et donc sans danger. Mal utilisés ou dosés, les produits d'origine végétale peuvent aussi avoir des effets secondaires indésirables.
- _ Absence de données sur les effets secondaires possibles.
- _ Affirmations selon lesquelles seul ce médicament serait à même d'apporter la guérison.

Pour vous procurer des informations fiables et à jour sur un médicament, vous pouvez consulter le site *vitagate.ch* pour tous les médicaments disponibles en Suisse.